
T.me 

/oblgazeta
OK.ru 

/oblgazeta96
VK.com 

/oblgazeta VIIпятница,  
6 декабря / 2024

В Свердловской области подвели итоги 
независимой оценки качества условий 
осуществления образовательной деятельности

В Свердловской области завершилась независимая оценка 
качества условий осуществления образовательной деятельно-
сти. Оценку проходили общеобразовательные организации 
и организации профессионального образования, а именно 
1 010 школ, в том числе школы, реализующие адаптированные 
образовательные программы, а также 102 профессиональные 
образовательные организации, расположенные на террито-
рии Свердловской области. В опросе приняли участие более 
300 тысяч учащихся и их родителей. Они оценили открытость 
и доступность информации об образовательном учреждении; 
комфортность условий; доброжелательность и вежливость 
работников организации; удовлетворенность качеством 
условий оказания услуг, а также доступность условий для 
инвалидов. Средний итоговый балл по Свердловской области 
составил 93,64 балла. По результатам проведения независи-
мой оценки учреждениями разработаны планы мероприятий 
по устранению недостатков.
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4 декабря 2024 года в столице 
Среднего Урала на площадке 
креативного кластера 
«Домна» прошел первый 
Молодежный культурный 
форум Свердловской области. 
Форум объединил творческую 
молодежь нашего региона: 
студентов и выпускников 
колледжей искусств, а также 
молодых преподавателей 
системы художественного 
образования региона. Главная 
задача мероприятия – 
показать молодым людям 
их востребованность 
и возможности, которые 
перед ними открывает сфера 
культуры и креативных 
индустрий.

Молодежный культурный 
форум, организованный мини
стерством культуры области и 
Региональным ресурсным цен
тром в сфере культуры и худо
жественного образования, объ
единил студентов творческих 
колледжей Среднего Урала. В 
нашем регионе уделяется боль
шое внимание вопросам трудо
устройства выпускников твор
ческих учебных учреждений. 
Проводятся семинары и ста
жировки в знаковых учрежде
ниях культуры и коллективах. 
Форум стал заключительным 
мероприятием Регионально
го центра карьеры для творче
ских специальностей в 2024 го
ду. Как считает министр культу
ры региона Светлана Учайки-

на, такие мероприятия дают за
вершающим обучение возмож
ность убедиться в правильно
сти выбранного пути и в их вос
требованности. 

– С января 2025 года в ре
гионе запускается программа 
«Земский работник культуры»: 
это выплата подъемных, еже
месячные доплаты молодым 
специалистам, которые прихо
дят в наши учреждения культу
ры. Мы решаем несколько за
дач: помогаем молодым специ
алистам трудоустроиться, на
сыщаем учреждения культуры 
профессиональными кадрами 
и делаем жизнь свердловчан 
более насыщенной и интерес
ной, – пояснила Светлана Учай
кина. 

В программе первого Мо
лодежного культурного фо
рума Свердловской области – 
дискуссии, лекции, воркшопы 
и большой образовательный 
интенсив. На форуме участни
ки узнали о возможностях ка
рьерного и личностного ро
ста, познакомились с новыми 
профессиями на пересечении 
культуры и креативных инду
стрий. Ключевым наставни
ком и почетным гостем фору
ма стала советник руководите
ля Федерального агентства по 
делам молодежи и специалист 
в области молодежной полити
ки Мадлен Батурина. 

– Необходимо познакомить 
ребят друг с другом, с возмож
ностями, которые есть в кре
ативных индустриях, выслу
шать их запросы. В Свердлов
ской области количество госу

дарственных учебных учреж
дений в сфере культуры од
но из самых высоких в стране. 
Творческий потенциал регио
на максимальный. История это 
показывает: количество выход
цев из Свердловской области, 
которые вне сли вклад в россий
скую культуру, не подается под
счету, – отметила Мадлен Бату
рина.

Среди других федеральных 
экспертов – советник ректо
ра Российской академии музы
ки имени Гнесиных Дина Кир-
нарская, блогер и автор канала 
«Stradivaly» Александр Остров-
ский, исполнительный дирек
тор чемпионата творческих 
компетенций «АртМастерс» 
Борис Неволин. Опыт Сверд
ловской области представи
ли специалисты регионально
го центра карьеры для творче
ских специальностей, сверд
ловских филармонии и кино
студии.

– Невозможное – возмож
но. Ребята получили базовые 
навыки коммуникаций, пооб
щались со спикерами – инте
ресными людьми, которые се
годня формируют культурную 
повестку, делают чтото лучше 
других. И наши молодые люди 
поняли, что тоже могут, что это 
возможно. Нам нужны и важ
ны талантливые молодые твор
ческие люди. И мы готовы ока
зывать им поддержку, – сказа
ла директор Регионального ре
сурсного центра в сфере куль
туры и художественного обра
зования Наталья Клещёва.

На первом молодежном культурном форуме Свердловской области собрались студенты творческих колледжей 
региона. Свой потенциал будущие специалисты культурной сферы представляли оригинально и креативно
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А у нас на даче газ. А у вас?

Министр энергетики и ЖКХ 
призвал свердловских садоводов 
действовать активнее
Сегодня на социальную догазификацию потенциально могут 
претендовать до 14 тысяч домовладений, входящих в садовые 
некоммерческие товарищества (СНТ) Свердловской области, но заявки 
поданы от менее 3,5 тысячи. Министр энергетики и ЖКХ Свердловской 
области Николай СМИРНОВ обратил внимание садоводов и дачников, 
что именно сейчас идет формирование региональной и федеральной 
программ по газификации СНТ, и призвал их включаться 
в процесс более активно для скорейшего выделения средств на их 
финансирование.

По поручению Президента РФ Владимира Путина о социальной 
догазификации населения, с октября 2021 года в Свердловской области 
построено уже более 2,5 тысячи километров газовых сетей. Программа 
 предусматривает бесплатное подведение газопровода до границ 
земельных участков домохозяйств. На непосредственное подключение 
дома к газоснабжению по решению губернатора Евгения Куйвашева 
предоставляется субсидия из областного бюджета для целого ряда 
категорий жителей. Как отметил министр энергетики и ЖКХ региона 
Николай Смирнов, это сыграло положительную роль. Сегодня подключено 
уже 88,9 тыс. частных жилых домов, заключены договоры с 73,7 тыс. 
собственников, к 55,5 тыс. домовладений газ подведен к границам. 

Что касается некоммерческих садоводческих товариществ, 
то изначально строительство газопровода шло только до границ СНТ. 
Но в 2024 году по решению Президента РФ программа была расширена: 
бесплатное подведение газопровода идет теперь к жилым домам 
в самом СНТ. По проведенному совместно с Росреестром анализу, сегодня 
на социальную догазификацию могут претендовать до 14 тысяч домо
владений.

– СНТ должно находиться в границах газифицированного населенного 
пункта, домовладения должны быть предназначены для постоянного 
проживания, быть объектами индивидуального жилищного строительства, 
у заявителя должно быть право собственности на земельный участок 
и на дом, который он газифицирует, – сообщил Николай Смирнов. 

Есть дополнительное требование, которое в настоящее время вызывает 
у садоводов временные трудности. Необходимо постановление общего 
собрания СНТ, на котором большинством голосов принято решение об участии 
товарищества в догазификации и выдаче разрешения на проведение работ 
на землях общего пользования и на резервирование земельных участков для 
обеспечения нормального функционирования газопровода. 

Обоснованность этого требования подтверждает председатель 
Свердловского отделения Союза садоводов России Надежда Локтионова.

– Протокол общего собрания является обязательным документом. За вопрос 
социальной догазификации голосуют все собственники земельных участков. 
У каждого из них есть доля в землях общего пользования. Поэтому председатели 
СНТ при проведении общего собрания должны оповестить абсолютно всех, 
пригласить всех собственников и учесть их голос, – сказала Надежда Локтионова. 

По данным министра энергетики и ЖКХ, в настоящее время поданы заявки 
от менее 3,5 тысячи домовладений СНТ, а собраны полные пакеты документов 
только у двух тысяч.

– Именно сейчас идет процесс формирования программы по газификации 
СНТ. Поэтому чем более активно садоводы будут принимать участие 
и подавать заявки, тем быстрее будут сформированы региональная, 
а следом – федеральная программы. И тем быстрее будут выделены средства 
на строительство газопроводов, – отметил Николай Смирнов.

Стоит отметить также, что на днях было принято решение о выделении 
Газпромом для 31 свердловского муниципалитета дополнительно 531,2 млн 
рублей на догазификацию. 

Михаил БАТУРИН

Творческий потенциал – 

неисчерпаемый
Первый Молодежный культурный форум Свердловской области 

прошел продуктивно


